

Par Caroline Bruens | le 2008-06-14 @ 10:45:34

Le prix - Entreprise culturelle de l'année 2008 - Jean-Yves Guindon

Couronné de prix et de présidences d'honneur, l'artiste Jean-Yves Guindon s'enthousiasme d'ouvrir les portes de la 18^{ième} édition de son exposition annuelle d'aquarelles.

L'artiste s'est vu remettre, au cours de la dernière année, le prix « Ambassadeur régional » par l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec à Montréal. De plus, pour une deuxième année consécutive, la Chambre de Commerce de la Petite-Nation a

honoré l'aquarelliste du prix « Entreprise culturelle de l'année ».

Nous profitons de l'occasion pour souligner l'exposition annuelle de Jean-Yves Guindon expositions toujours très courues et appréciées du grand public et des amateurs d'art. L'an passé, ce rendez-vous a attiré des milliers de personnes. L'exposition se déroulera pour la première fois pendant 4 fins de semaine consécutives, soit les:

19-20 juillet 2-3 août

26-27 juillet 9-10 août

11h à 17h, beau temps, mauvais temps

La famille Guindon invite donc la population à ce rendez-vous annuel afin de venir admirer plus de 100 aquarelles récentes, 100 reproductions giclées et la nouvelle boutique des trouvailles à Jeannette, le tout sur un site enchanteur, au coeur de la Petite-Nation.

Informations : (819) 983-3451 ou www.guindonjy.com

Caroline Bruens

